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Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin 
Herrn Bezirksverordneten Felix Hemmer 
FDP‐Fraktion 

über 
Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
 
 
Mündliche Anfrage 2184/V 
„E‐Cargobikes – neue Wege der Paketzustellung?“ 
 
Sehr geehrter Herr Hemmer, 
 
namens des Bezirksamtes Mitte beantworte ich Ihre Dringliche Große Mündliche Anfrage wie 
folgt: 

Frage 1 
Inwiefern war der Bezirk in den Test‐Lauf vom Sommer 2018 eingebunden, als alle 
großen Versender in einem 3km‐Radius um die Eberswalder Straße erfolgreich 
herkömmliche Transporter durch E‐Cargobikes ersetzten und welche Erkenntnisse 
gewann das Bezirksamt aus dem Test? 
 
Das Bezirksamt war in den Test‐Lauf nicht eingebunden. In der Kürze der im Rahmen einer 
Dringlichen Anfrage zur Verfügung stehenden Zeit konnten die notwendigen Recherchen zu der 
genannten Thematik nicht erfolgen. Zumindest mir ist dieser Pilotversuch nicht bekannt. Vor 
diesem Hintergrund ist das Bezirksamt zu den nachfolgenden Fragen nicht auskunftsfähig.  

Antwort zu Frage 2 und 3  
Welche Pläne gibt es seitens des Bezirksamtes, die Paketzustellung zugunsten von E‐Cargobikes 
zu fördern?  

Welche potentiellen Möglichkeiten gibt es seitens des Bezirks die dafür nötigen 
Mikro‐Depots auf welchen Flächen bereitzustellen bzw. wie könnten zukünftige Pläne 
zur Kooperation mit E‐Cargobike‐Anbietern aussehen? 
 
Entfällt 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Stephan von Dassel 


